

FOMAG y docentes del Valle acuerdan medidas para mejorar servicios de salud

- *El vicepresidente del Fondo escuchó las preocupaciones del magisterio y anunció compromisos para resolver los principales problemas en la atención.*
- *Una nueva reunión se realizará la próxima semana en Cali con los dispensadores de medicamentos.*

Bogotá, 24 de abril de 2025

El vicepresidente del **FOMAG**, Aldo Cadena, se reunió este miércoles en Bogotá con una delegación de docentes del Valle del Cauca, tras una movilización que partió desde Cali. El encuentro dejó como resultado acuerdos puntuales para mejorar los servicios de salud a los afiliados en ese departamento.

"Los maestros del Valle vinieron con un objetivo claro: defender el modelo de salud que construyeron con el **Gobierno del Cambio** y exigir que se cumpla en todos sus componentes", afirmó Cadena. Entre los temas abordados estuvieron la entrega oportuna de medicamentos, pagos a prestadores, reembolsos, viáticos, cercanía del servicio y derecho a la libre escogencia.

"Se resolvieron temas administrativos y los compañeros se van con respuestas concretas. El tema de medicamentos se tratará la próxima semana con los dispensadores del Valle", agregó. La nueva reunión se realizará en Cali con Asofarma y Medivalle, para revisar las dificultades en el suministro.

Por su parte, los voceros de **SUTEV Valle** destacaron la apertura al diálogo por parte del **FOMAG**. "Creemos en el modelo y en una prestación adecuada del servicio. Hemos encontrado dificultades y vinimos a expresarlas. Hoy nos vamos con un acta de al menos 11 compromisos y con una nueva cita para seguir buscando soluciones", señalaron.

También subrayaron un compromiso clave: "Se ha adquirido un compromiso importantísimo por parte del vicepresidente del **FOMAG** de visitar el Valle, reunirse con las empresas encargadas de distribuir los medicamentos, y con la organización sindical **SUTEV** y la **Central Unitaria De Trabajadores - CUT**, para generar compromisos directos sobre la entrega oportuna, sin dilaciones"

La jornada hace parte de la estrategia del **FOMAG** de mantener un diálogo directo con los docentes y avanzar en soluciones concretas para una atención en salud más eficiente.

